

Adrien IV était fils d'un mendiant.

Urbain IV, qui institua la solennité de la Fête-Dieu, avait eu pour père un savetier.

Nicolas IV, général des Franciscains avant d'occuper la chaire de saint Pierre, était originaire d'une famille de très basse condition.

Les parents de saint Célestin V, chargés d'un grand nombre d'enfants, vivaient d'aumônes.

Le bienheureux Benoît XI, religieux dominicain, était fils d'une lavandière. Ce Pape refusa de recevoir sa mère lorsqu'il apprit qu'elle se disposait à se présenter à lui couverte de riches vêtements. Il ne l'admit en sa présence que vêtue d'habits de sa condition.

Jean XXII, fils d'un fripier, eut son cousin pour successeur immédiat.

Le père de Benoît XII était meunier.

Boniface IX, fils de parents très pauvres, fit à pied et au milieu des plus grandes difficultés son premier voyage à Rome.

Alexandre V était d'une naissance si obscure qu'il ne connut jamais ses parents. Le seul souvenir qu'il avait conservé de son enfance, c'est qu'il avait dû mendier pour vivre.

La mère de Nicolas V vendait des œufs et de la volaille.

Sixte IV, fils d'un pêcheur, avait été pêcheur lui-même jusqu'au jour où il fut admis dans un monastère de Franciscains.

Adrien VI garda pendant plusieurs années les brebis de ses maîtres. Il entra plus tard dans l'ordre de saint Dominique.

Pie IV, fils d'un laboureur, fut longtemps gardien d'un troupeau de porceaux et revêtit ensuite l'habit de saint François.

Enfin Adrien VII était le fils d'un modeste charpentier de marine.

Ces exemples démontrent bien qu'il n'existe au monde aucune institution aussi sainement démocratique que la sainte Eglise de Dieu.

*(Semaine religieuse d'Evreux.)*

---

Ayez grand soin de garder toujours la tranquillité du cœur, parce que Satan pêche dans l'eau trouble.